

Verantwortlich für diese Seite ist der Verband der Ingenieure des Lack- und Farbenfaches e.V. VILF // Frau Eva Loschert // Nelkenstraße 12 // 97854 Steinfeld // T + 49 9359 90 91 64 // Fax +49 9359 90 92 69 // E-Mail: geschaeftsstelle@vilf.de // www.vilf.de

DAS GOLDENE JAHR 2016



JORGE PRIETO

2. Vorsitzender im VILF e.V.

// Kontakt: Jorge.Prieto@3P-ICC.com

Prosit Neujahr! Ob gut, ob schlecht, wird später klar. So begrüßte einst Wilhelm Busch das Neue Jahr. Ein neues Jahr ist angebrochen und damit verbunden sind meist viele Dinge, die man sich vorgenommen hat, besser zu machen oder überhaupt erst endlich anzufangen: Die berühmt-berüchtigten Neujahrs-Vorsätze. Ja, gute Vorsätze sind wichtig, gehen aber im Alltag schnell vergessen. Oft ist fehlende Motivation und eine unklare Definierung der Grund. Ein Vorsatz ist stets etwas unverbindliches, ein Wunsch. Um erfolgreich seine Vorsätze umzusetzen, ist es aber erforderlich, ein klares Ziel zu formulieren - am besten schriftlich zu formulieren, was genau erreicht werden soll. Ziel führend ist auch die Ziele nicht maßlos zu hoch anzusetzen und sich nicht zu viel vorzunehmen. Das gilt im Übrigen nicht nur für Neujahrsvorsätze, sondern ganz allgemein: Wenn man die Ziele dem Erreichbaren ein wenig anpasst, dann läuft man eigentlich viel besser durchs Leben. Nach dem chinesischen Horoskop steht das Jahr 2016 im Zeichen des quirligen Feuer-Affen: Lebensfreude, Horizonterweiterung und das Vorantreiben eigener Projekte werden von ihm besonders begünstigt. Was wird aus astrologischer Sicht auf uns zukommen? Jedes Jahr

übernimmt ein anderer Planet die Regentschaft, und gewinnt somit eine übergeordnete Bedeutung. 2016 wird Mars der Jahresregent sein. Er steht in der Astrologie für Handlungswillen und Durchsetzungskraft und als Energiespender, als eine kosmische Kraft, die uns zu neuen Taten animiert. Das sind doch gute Vorzeichen für unsere Branche. Was erwartet uns aber 2016 in der Lack- und Chemieindustrie? Die Ölpreise sind im freien Fall und lassen die Lackindustrie auf Preisreduzierungen hoffen. Weiterhin ist die Spezialisierung und die Fokussierung auf innovative Produkte und Verfahren ein wichtiger Erfolgsgarant für die Lackbranche. Insgesamt sei für 2016 ein Anstieg der Chemieproduktion um 1,5 % zu erwarten, nach einem Plus von 1 % in 2015. Im Jahr der Olympischen Spiele in Rio de Janeiro ist von Design- und Farbenexperten Gold als die Farbe identifiziert worden, die die wichtigsten Trends für das nächste Jahr am besten miteinander verbindet. Wer sich die richtigen Ziele setzt, kann nur gewinnen. Das wünschen wir uns auch für die Europameisterschaft 2016 in Frankreich.

Gruß,
Jorge Prieto